

itslearning

Landeslizenz für Berlin

[18.02.2021] Berlin hat die Landeslizenz für das Lern-Management-System itslearning erworben. Damit steht den Schulen im Land neben dem Lernraum Berlin eine weitere Plattform für den schulisch angeleiteten Unterricht zu Hause zur Verfügung.

In Berlin können die Schüler und Lehrkräfte jetzt außer dem Lernraum Berlin auch das Lern-Management-System itslearning nutzen. Eine entsprechende Vereinbarung hat laut eigenen Angaben die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie unterzeichnet. Schulen, die mit itslearning arbeiten wollen, können ab sofort auf die Lernplattform wechseln. „Das ist ein guter Tag für Schulen in Berlin“, sagt Sandra Scheeres, Senatorin für Bildung, Jugend und Familie. „Mit dem Erwerb der Landeslizenz von itslearning bringen wir die Digitalisierung unserer Schulen weiter voran und schaffen zusätzliche Möglichkeiten für das schulisch angeleitete Lernen zu Hause. Itslearning stellt eine Ergänzung zum Lernraum Berlin dar, den wir ebenfalls weiter zur Nutzung empfehlen und ausbauen.“ Wie die Senatsverwaltung mitteilt, soll itslearning das personalisierte und selbstgesteuerte Lernen, den Online-Unterricht sowie eine individuelle Anpassung des Unterrichts an die jeweiligen Schülerinnen und Schüler unterstützen. Lehrkräfte können Aufgaben in ein Portal stellen und sie beispielsweise logisch aufeinander aufbauend in so genannten Lernpfaden anbieten. Schüler können das Material direkt bearbeiten und wieder zurückschicken oder aber eigene Projektarbeiten einstellen. Verschiedene Tools ermöglichen zudem das kooperative Lernen. Auch können die Lehrkräfte sehen, welche Schüler bereits Aufgaben bearbeitet haben und diese per Direktnachricht oder über die Chat-Funktion gezielt anschreiben.

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Berlin